

Derriban drones que se dirigían a la capital siria



Foto: Prensa Latina

La Habana, 6 dic (RHC) Las defensas antiaéreas sirias derribaron hoy drones al oeste de Damasco, la capital, informaron hoy medios de prensa locales.

Prensa Latina constató los sonidos de las antiaéreas y de las explosiones resultantes de la intercepción de estos vehículos aéreos no tripulados que fueron lanzados en dos oleadas.

Aún no se ha confirmado la identidad de los aparatos aéreos y si son israelíes o de los grupos radicales opositores al gobierno.

Horas antes, se produjo un similar ataque y las defensas antiaéreas lograron derribar dos aparatos aéreos no tripulados sin que el ataque causara víctimas humanas o pérdidas materiales.

Siria vive una situación tensa en estos momentos tras el avance de los grupos terroristas en el centro del país y tomar el control de la ciudad de Hama, ubicada a unos 250 kilómetros al norte de esta capital.
(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/371391-derriban-drones-que-se-dirigian-a-la-capital-siria>



Radio Habana Cuba